

11 SÖHRE UND KAUFUNGER WALD

Waldhof will Landessieger werden

Siedlergemeinschaft präsentiert sich der Jury mit vielen Ideen

VON LUTZ HERZOG

Helsa – Große Spannung und Aufregung herrschte vor einigen Tagen im Eschenstruther Ortsteil Waldhof, denn die Siedlergemeinschaft nahm die Herausforderung an und stellte sich der Jury vom Landeswettbewerb des Verbandes Wohnungseigentum Hessen unter dem Motto: „Wohneigentümer – heute und morgen aktiv“.

Begrüßt wurde die vierköpfige Jury von der Vorsitzenden der Siedlergemeinschaft Waldhof, Kati Werner, am Flüchtlingsdenkmal, wo man die Gäste mit einem echten Walddhofer Grappa und kühlen Getränken empfing. Die Kommission kam aus dem Main-Kinzig-Kreis angereist, wo sich die Siedlergemeinschaft aus Schlüchtern für den Wettbewerb präsentierte, die, wie auch die Wald-



Mitten drin in Waldhof: Im Hintergrund links das noch zu renovierende Haus der Familie Werner. Rechts das Schmuckstück von Lothar Fortini (2. von links). Mit prüfendem Blick nimmt die Jury (von links) mit Edwin Euler, Martin Breidbach, Melanie Schleppütz und Heinrich Rose alles unter die Lupe.

FOTOS: LUTZ HERZOG